Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 135 m2
Référence 1990
Prix 865 000 €

Le Lavandou
Appartement a vendre (83980)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vous recherchez un compromis entre appartement et villa vue mer , alors cette
propriété réponds a vos attentes, en rez-de-chaussé d'une villa d'architecte signé
des années 30, construit sur vide sanitaire cet appartement de caractére vous offre
un hall d'entré avec en enfilade salle a manger et salon en bow window , une
cuisine aménagé et équipé indépendante, une buanderie, une chambre parentale
avec salle de bain ensuite s'ouvrant sur une magnifique terrasse, 2 chambres en
suite, une loggia , une cave . Une annexe indépendante de 20 m2 environ avec

chambre, un garage fermé, un solarium ...

Beautiful apartment for sale Le Lavandou with sea views. If you are looking for a
compromise between an apartment and a sea view Vvilla, then this property meets
your expectations. Situated on the ground floor of an architect-designed 1930s
villa. There is an entrance adjoining the dining room living room with bow windows,
an independent fitted kitchen, a laundry room, a master bedroom with ensuite
bathroom opening onto a magnificent terrace, 2 en-suite bedrooms, a loggia, a
cellar . An independent studio of approximately 20 sgm with bedroom, a closed

garage, a solarium complete this property. ...

CELLIER & COATES
34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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